
Verbale del “Comitato Genitori” di Sabato 1° Febbraio 2020 

Sabato 1° Febbraio 2020, alle ore 9.30, è stata indetta presso l’Aula Gialla dell’“I.I.S. Badoni” l’Assemblea dei Genitori  
con il seguente O.d.g.: 

1. Ricostituzione del Comitato Genitori; 
2. Mercatino dei libri di testo; 
3. Supporto alle manifestazioni sportive; 
4. Questionario di soddisfazione; 
5. Varie ed eventuali. 

Dopo una breve prefazione, in cui sottolinea l’importanza della partecipazione dei genitori alla vita scolastica e fornisce 
un breve resoconto sull’utilizzo dei fondi raccolti tramite il contributo volontario dei genitori, il Dirigente Scolastico, 
soddisfatto della ricostituzione del Comitato, invita caldamente i genitori a prendervi parte. 
Illustra quindi tutti gli interventi posti in atto negli ultimi anni grazie al contributo volontario, alle donazioni da parte di 
ex alunni, di aziende locali ed a finanziamenti ottenuti (PON).  
Si tratta di interventi consistenti (fibra ottica, area di lavoro Meccatronica, CAD 3D con annessa stampante 3D, LIM per 
il Triennio, rifacimento del laboratorio di Chimica - per elencarne solo alcuni).  
A breve si procederà inoltre al rifacimento dell’impiantistica della vecchia Aula Magna, che diverrà un grande 
Laboratorio di circa 140 mq. per Informatica, Meccanica ed Elettrotecnica. 
Si è detto soddisfatto dei risultati che l’istituto sta ottenendo, non solo in gare a livello nazionale (Statistica la più 
recente), ma anche nelle prove INVALSI. 
Le classi II e V del Liceo e dell’Istituto Tecnico si sono posizionate al di sopra della media nazionale, del Nord Ovest e 
persino della Lombardia per quanto riguarda la matematica ed hanno ottenuto ottimi risultati anche per quanto 
riguarda la lingua italiana. 
Lo sviluppo dei laboratori fa sì che si possa unire la pratica alla teoria e ciò rappresenta sicuramente un valore aggiunto 
alla preparazione degli studenti, riconosciuto anche dal mondo del lavoro. 
Naturalmente i problemi esistono, ma occorre collaborare per trovare delle soluzioni. 

Punto 1) Ricostituzione del Comitato  

Dopo aver proceduto a raccogliere le adesioni al Comitato tra i rappresentanti di Classe ed i genitori presenti (circa una 
sessantina), viene ricostituito il Comitato dei Genitori e, all’unanimità, viene eletto Presidente il Sig. Silvano Confalonieri. 
Si procede quindi alla nomina di due Vicepresidenti (Mara Scibelli e Sara Valsecchi) oltre ad un Tesoriere (Laura Villa), 
due Segretari (Delia Tocchetti e Giuditta Villa) e dodici Consiglieri (Clara Anna Amico, Daniela Beltrame, Serena Caleca, 
Patrizia Carraro, Maria Casagrande, Ersilia Gusmeroli, Giuseppe Incognito, Michela Maggi, Maria Angela Mauri, 
Francesca Lanfranchi, Pamela Rusconi e Sabrina Scola). 

Punto 2) Mercatino dei libri di testo 

Visto il successo riscontrato in passato, verrà ripetuta l’esperienza del mercatino dei libri di testo usati. 
Tenuto conto del calendario scolastico, si pensa che avrà luogo verso la fine di luglio. 
Come in passato, verranno raccolti i libri di testo da vendere, venduti al 50% del prezzo di copertina con una piccola 
maggiorazione. Si procederà quindi alla restituzione degli eventuali testi invenduti. 
Il Prof. De Pietro, docente di Informatica presente alla riunione, si è detto disponibile a far elaborare un programmino 
ad un gruppo di alunni di quinta per snellire il lavoro dei volontari. Sembra sia anche disponibile un lettore Barcode 
usato in passato. 

Punto 3) Supporto alle manifestazioni sportive 

La Prof.ssa Telera Anna Giuditta spiega quanto fatto in passato dal Comitato: in due momenti, in occasione delle 
Campestri del mese di novembre e delle gare di Atletica Leggera nel mese di aprile, viene richiesta la disponibilità di una 
decina di genitori per sorvegliare i ragazzi, mentre i professori sono impegnati nel disbrigo delle varie formalità.  
Sarebbe auspicabile la presenza di qualche papà e verranno quindi raccolti i nominativi dei genitori disponibili.  
Si accettano candidature in tal senso. 







Punto 4) Questionario di soddisfazione 

In passato era stato introdotto da parte dell’Istituto il questionario di gradimento alle famiglie, utile per valutare il 
rapporto scuola- famiglia e far emergere eventuali situazioni di criticità.  
Il questionario, che verrà nuovamente distribuito alle famiglie in un prossimo futuro, deve essere oggetto di revisione 
perché non più attuale per alcuni aspetti. Sarà questo uno dei primi compiti del Comitato. 

Punto 5) Varie ed eventuali 

1. Vendita di felpe e magliette 

Per raccogliere fondi per l’istituto, viene deciso di riproporre la vendita di felpe, magliette ed eventualmente calzoncini 
con il logo dell’Istituto. Il Rappresentante degli Studenti proporrà un referendum tra i ragazzi per capire quanti di loro 
aderiranno all’iniziativa e chi è favorevole a modificare il logo in uso, come richiesto da alcuni alunni. 
In base ai risultati si procederà a far fare dei preventivi per dar via all’iniziativa. 

2. Armadietti 

Su richiesta di alcuni genitori, che fanno presente che in una classe I ed in una IV dell’Istituto sono avvenuti numerosi 
furti, soprattutto quando gli alunni si assentano per recarsi in Palestra, si prende in considerazione la possibilità di fornire 
l’Istituto di alcuni armadietti con serratura, anche se occorre valutare le difficoltà logistiche dell’Istituto per quanto 
riguarda gli spazi e le normative dei Vigili del Fuoco.  
Sarebbe da approfondire con un sondaggio quanti aderirebbero ad un servizio a pagamento, poiché sembra che in 
passato la proposta di fornitura di armadietti con serratura dietro cauzione di € 16,00 non abbia avuto sufficienti 
adesioni. 

3. Open Day  

La Prof.ssa Telera informa che in passato veniva garantita la rappresentanza del Comitato Genitori in occasione degli 
Open Day dell’Istituto. 

4. Registro Elettronico 

Il Presidente riterrebbe opportuno chiedere alla Direzione di migliorare il Registro Elettronico dotandolo di allert e 
notifiche per renderlo più facilmente fruibile dai genitori. 

5. Gestione della Tesoreria 

Premesso che i fondi raccolti attraverso le iniziative del Comitato sono destinati all’Istituto per le necessità che verranno 
concordate di volta in volta con il Dirigente Scolastico, viene valutata la possibilità di accedere ad una forma di risparmio 
(libretto, carta ricaricabile, ecc.) per la raccolta e successiva gestione dei fondi (pagamenti e versamenti). 

Viene precisato che il Comitato Genitori si riunisce, di norma, il sabato mattina (giornata ritenuta ottimale per dare la 
possibilità al maggior numero possibile di genitori di potervi prendere parte), usufruendo degli spazi concessi 
dall’Istituto in orari scolastici.  
Si ringraziano i Genitori che hanno potuto presenziare all’appuntamento e quanti vorranno essere presenti in futuro.  
Speriamo di fare cosa gradita a coloro i quali, per vari problemi, non avessero potuto o non potranno intervenire, 
mettendo a disposizione il verbale che, ricordiamo, è puntualmente pubblicato sul sito da parte dell’Istituto.  
Si ringrazia inoltre il Dirigente scolastico per la disponibilità e la collaborazione accordate. 

IL COMITATO 

Per comunicazioni, adesioni ed eventuali candidature: comitato.genitori.iisbadoni@gmail.com


